

Le président Paul Biya élève Francis Ngannou au grade de commandeur de l'ordre de la valeur, la plus haute distinction honorifique au Cameroun.

Le président Paul Biya a fait honneur à Francis Ngannou, en lui accordant la prestigieuse médaille de commandeur de l'ordre de la valeur. Cette annonce a été officialisée par un décret émis par le chef de l'État camerounais ce 21 novembre 2023.

Dans ce décret, le président de la République élève Francis Ngannou au niveau de commandeur de l'ordre de la valeur. Une reconnaissance qui témoigne de l'engagement remarquable de ce sportif camerounais dans la promotion des couleurs nationales.

L'ordre de la Valeur représente la plus haute distinction honorifique au Cameroun et célèbre les services éminents rendus à l'État camerounais. Il est composé de sept grades : chevalier, officier, commandeur, grand officier, grand-croix, grand-collier et grand-cordon.

La médaille octroyée témoigne de la reconnaissance officielle de l'impact et de l'excellence apportés par Francis Ngannou à son pays et à son sport.

Parallèlement, d'autres Camerounais qui portent haut les couleurs du pays à l'étranger ont également été récompensés. Parmi eux figurent Joel Hans Embiid, le talentueux basketteur

camerounais des 76ers de Philadelphie, Olivette Otele, professeur d'histoire coloniale à
l'université de Bristol en Angleterre, et John Nkengasong, coordonnateur mondial de la lutte
contre le contrôle et la prévention des maladies à Yaoundé.